
  

                          

 

先生方もお勉強 
 今日の放課後は、先生方のお勉強会（校内研究）がありました。今年１年間、

どのような教材を提示すれば、子供たちは書くことに意欲的に取り組むのかに

ついて、研究していきました。今日は、それぞれの学年で取り組んできた研究を

振り返って、子供たちが伸びたところ、これからの課題について話し合いました。

本校では、３年間【書くこと】について研究してきました。今日はそのまとめの

会でした。 
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